



19.04.2018 – 15:32 Uhr

ikr: Angehende Schweizer Diplomatinen und Diplomaten besuchen Liechtenstein

Vaduz (ots/ikr) -

Im Zuge der exzellenten bilateralen Beziehungen hat sich der Besuch angehender Schweizer Diplomatinen und Diplomaten zum Schluss ihrer Ausbildung in Liechtenstein etabliert. Am Mittwoch, 18. und Donnerstag, 19. April waren zwölf Jungdiplomatinen und -diplomaten zu Gast, um sich ein Bild von Politik, Wirtschaft und Kultur des Landes zu machen.

Das Programm umfasste einen Empfang bei S.D. Erbprinz Alois von und zu Liechtenstein sowie eine Diskussion mit Regierungschef Adrian Hasler und Martin Frick, Leiter des Amtes für Auswärtige Angelegenheiten. Zudem führten sie Christian Hausmann, Leiter des Amtes für Volkswirtschaft, und Wilfried Marxer vom Liechtenstein-Institut in die wirtschaftlichen und politischen Rahmenbedingungen Liechtensteins ein. Abgerundet wurde das Programm mit Besichtigungen des Landesmuseums und der Schatzkammer sowie der Kaiser AG in Schaanwald.

Der jährliche Besuch angehender Diplomatinen und Diplomaten aus der Schweiz ist nicht zuletzt deshalb bedeutsam, weil die Schweiz Liechtenstein konsularisch in jenen Ländern vertritt, in denen Liechtenstein keine Botschaft unterhält. Es ist damit wahrscheinlich, dass sie im Verlauf ihrer Karriere auch liechtensteinische Interessen wahrnehmen werden. Zudem untermauert der Besuch die guten Beziehungen mit der Schweiz und bietet den Jungdiplomatinen und -diplomaten die Möglichkeit, sich mit der liechtensteinischen Aussenpolitik vertraut zu machen und Personen in Schlüsselpositionen von Wirtschaft und Politik kennenzulernen.

Kontakt:

Ministerium für Präsidiales und Finanzen
Martin Frick, Leiter Amt für Auswärtige Angelegenheiten
T +423 236 60 50

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100814600> abgerufen werden.